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「地域づくり協議会」が新しい年度を迎えました 

 
 いよいよ春本番です。学校では、新入生を迎えて新学期が始まりました。連区で

も新年度の役員さんが活動を始めています。朝日連区地域づくり協議会も５月に、

新しい役員さんと共に新年度に向けての総会を開催しますのでよろしくお願いし

ます。そして、この「たより」を通じて活動の様子をいろいろとお伝えしていき

たいと考えています。 

 さて、連区では「資源回収推進協議会」の活動の一つとして各町内で毎月資源

回収事業を行っています。この事業は、会が市環境部清掃対策課と連絡調整して

行っています。そして、町内の役員さんや当番になった方々の協力をいただいて

いるお陰で、大切な資源が有効に活用されています。そのために、「再生資源回収

協同組合」が町内会に回収した資源に当たる対価を支払っています。今後も、こ

の事業を含め学校等各団体の資源回収に御協力をお願いします。 

 

 

  

                                      

                                      

 

 

 

 

 

トピックス ４月１１日と１３日に鞆江緑地公園で明地ホタルの会の皆さんと学校や子供会

が、昔のようにホタルが飛ぶ地域にしたいと、幼虫を放流しました。６月が楽しみです。     

 

 

              

                           

 

 



１月に学校外活動推進委員会の事業の一つとしてアルミ缶を大切に有効利用し、

もの作りの楽しさを味わうアルミ缶アートを作る催しが南部公民館で開かれ、多

数の小学生が参加してくれました。そこで催しに参加してくれた児童の感想等を

紹介します。 

                                   

 

 

 

 

 

参加した感想 U・S さん 
 自由に描いていいと言われたので、今年のえとのへびを描きました。そ 
れと私のえともへびなので自分でかわいく描いてみました。春も早くきて 
ほしいので周りに梅の花を描いて明るい感じにしました。 
とても楽しかったです。 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

制作に熱中している様子             出来上がった作品 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この事業には、地球に優しい循環型社会の輪を広げる活動をしている「NPO 法人 CAN 缶

アート G」の方々に協力していただきました。そして、各地で作られたアルミ缶アートの作品

展が５月１日(水)～６日(月)まで愛知県芸術文化センター地下２階で開催されます。        

参加した感想 H・K 君 
 アルミ缶アート作りでは、絵も自分で描いてアートも自分でやるので 
たまにつぶしすぎてあながあいたりして、とても大変でした。でも、自分

のアイデアですべて出来たのでいい作品が出来たと思いました。 

参加した感想 I・H くん 
 僕は友達にさそわれて、初めてアルミ缶アートに参加しました。初めて

なのでどうするんだろうと思っていましたが、僕の好きな絵を描くことな

ので、夢中になっていました。 
 くぼみをつけて色をぬってきれいで立体感が出るようにしました。来年

はもっとカラフルに色をぬってきれいにしたいです。 


